

Inhaltliche Anforderungen an Fachartikel im Almanach – 8. Auflage

Bedingungen:

Sie können sich auch mit einem eigenen Beitrag über 1-4 Seiten vertreten lassen. Eine Seite enthält maximal 5.000 Zeichen. Ihr Artikel wird automatisch auch in der englischen Almanach-Version (E-Book) veröffentlicht. Wir kümmern uns hierfür um die Übersetzung und die Kosten sind bereits in Ihrem Preis für den Fachartikel enthalten. Sie erhalten auch eine abschließende Freigabeanforderung für die Version. Bitte keine reine Werbung!

1. Manuskript als Worddatei

1.1 Nur das notwendigste Formatieren → Überschriften, Listen, Hervorhebungen usw.

1.2 Kein Layout im Worddokument → Einspaltig und nur die Standard-Formatvorlagen von Word verwenden

1.3 Manuskript sollte Inhaltlich freigegeben worden sein, damit nur noch Umbruchkorrekturen
Erfolgen

2. Abbildungen und Grafiken

2.1 Abbildungen und Grafiken separat im Original liefern. Im Worddokument entweder die Stelle kenntlich machen wo sie ungefähr hin sollen oder das Bild selbst einfügen.

2.2 Abbildungen die als Rastergrafik geliefert werden, sollten in ausreichender Qualität geliefert werden.

Wenn möglich 216mm Breite bei mind. 300DPI, damit das Bild flexibel im Layout eingesetzt werden kann. Für Bildqualitäten unter dieser Anforderung können wir keine optimale Darstellungsqualität garantieren.

Wenn das nicht geht, die größte Version die dem Autor vorliegt.

2.3 Diagramme, Schaubilder etc. wenn möglich in einem bearbeitbaren Vektorformat: AI, EPS, PDF.

* Schriften sollten entweder eingebettet sein oder, wenn möglich, mitgeliefert werden.

* Alternativ die Schriften in Pfade konvertieren. Kann (muss nicht!) am Monitor zu Ungenauigkeiten in der Anzeige führen. Für den Druck ist das unproblematisch.

3. Optional: Logo, URL, Angaben zum Autor

4. ca. 5.500 Zeichen pro Seite.

- Nicht vergessen, dass Bilder auch Platz benötigen. 5.500 Zeichen + 1 Bild sind mehr als eine Seite.

5. Einsendeschluss ist der 22.09.2025

Einsendungen und Fragen bitte per E-Mail an almanach@innotech-rot.de

Content requirements for articles in the Almanac – 8th edition

Conditions:

You can also be represented with your own contribution over 1-4 pages. One page contains a maximum of 5,000 characters. Your article will also be automatically published in the English almanac version (eBook). We take care of the translation, and the costs are already included in your price for the technical article (dependent on the number of pages that will result in the final Layout). You will also receive a final approval request for the EN version. Please no pure advertising!

1. Manuscript as Word file

1.1 Only the most necessary formatting –> headings, lists, highlights, etc.

1.2 No layout in the Word document –> Single column and use only the standard Word styles

1.3 Manuscript should have been released in terms of content, so that only final corrections follow

2. Illustrations and Graphics

2.1 Deliver illustrations and graphics separately in the original. In the Word document, either mark the place where they should go or insert the image itself.

2.2 Illustrations supplied as raster graphics should be delivered in sufficient quality.

If possible, 216mm width at least 300DPI, so that the image can be used flexibly in the layout. For image qualities below this requirement, we cannot guarantee optimal display quality.

If that doesn't work, the largest version available to the author.

2.3 Diagrams, diagrams, etc. if possible in an editable vector format: AI, EPS, PDF.

* Fonts should either be embedded or, if possible, supplied.

* Alternatively, convert the fonts to paths. Can (does not have to!) lead to inaccuracies in the display on the monitor. This is not a problem for printing.

3. Optional: Logo, URL, Author Information

4. Approx. 5,500 characters per page.

Don't forget that pictures also need space. 5,500 characters + 1 image is more than one page.

5. Deadline for submissions is 22.09.2025

Please send submissions and questions by e-mail to almanach@innotech-rot.de